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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

Oggetto: Interrogazione presentata dal consigliere Federico Covili, con richiesta 

di risposta scritta e dibattimento in Consiglio Comunale sul tema: “CASERMA 

DEI VIGILI DEL FUOCO”. 

 

Le ultime settimane hanno messo a dura prova il nostro territorio a causa di frane, smottamenti e 

fenomeni metereologici estremi in tutto il nostro Comune. Vogliamo, con l’occasione, ringraziare 

tutti coloro che si sono dati da fare mettendo in sicurezza e attivandosi con velocità per ripristinare 

una situazione di normalità. Ciò che è accaduto deve però farci riflettere sulla fragilità del nostro 

territorio e sulla necessità di prepararci a situazioni estreme che potrebbero verificarsi anche in 

futuro. 

Un primo aspetto fondamentale riguarda la manutenzione delle strade, dei canali di scolo, delle 

caditoie. Ma anche l’attivazione di mezzi e personale specializzato nei soccorsi. 

Nel corso dell’estate 2021 l’attuale Sindaco Ropa ha più volte affermato l’imminente costruzione di 

una caserma dei Vigili del Fuoco volontari. In un articolo sul Resto del Carlino del 12 agosto 2021, 

l’allora vicesindaco affermò che il distaccamento era «prossimo a vedere la luce», che era già stato 

ricevuto il consenso del Ministero dell’Interno e del comando Provinciale dei Vigili del Fuoco e che 

a breve sarebbero partito dei corsi di formazione per i volontari. Si spiegava che, dopo diversi 

sopralluoghi, era stata individuata una sede idonea e che erano stati concordati i lavori da fare con la 

proprietà dell’area. 

L’opera sarebbe sicuramente meritoria e utile ma, passati quasi due anni da quegli annunci, ci 

chiediamo a che punto sia la sua realizzazione. 

 

Alla luce di quanto affermato si interrogano Sindaco e Giunta per sapere quanto segue:  

1. A che punto è la costruzione della caserma dei Vigili del Fuoco di Zocca? 

2. Se non sono ancora partiti, quando partiranno i lavori per la costruzione della caserma? 

3. Qual è la sede in cui sorgerà? 

4. Esistono progetti esecutivi per la costruzione della caserma? 

5. Sono partiti i corsi di formazione per i vigili del fuoco volontari? Quando? 
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Ringraziando anticipatamente, porgiamo distinti saluti 

 

Zocca, 19-06-2023 

 

 

 


